



Ciudad de México, viernes 22 de marzo de 2019

PAQUITA LA DEL BARRIO Y LA ÚNICA INTERNACIONAL SONORA SANTANERA, JUNTOS POR PRIMERA VEZ EN EL AUDITORIO NACIONAL

- **El exitoso concepto que une a la cantante veracruzana y el emblemático conjunto tropical se presenta este 24 de marzo**
- **La Única Internacional Sonora Santanera llegará con su fusión de danzón, mambo, bolero, rumba, cha cha chá, guaracha y cumbia**
- ***La Reina del Pueblo* ha consolidado una carrera de más de 30 años cantándole al desamor**

El concepto que reúne por primera vez a dos grandes exponentes de la música popular en nuestro país, **Paquita la del Barrio** y **La Única Internacional Sonora Santanera**, llegará al Auditorio Nacional el próximo domingo 24 de marzo. Este concierto marcará el regreso de la cantante veracruzana tras cinco años de ausencia y el del conjunto tropical, luego de la celebración de sus 60 años de existencia en 2015.

Paquita la del Barrio inició su carrera artística desde temprana edad, con su estilo único y en 1985 presentó su primer tema *Lámpara sin luz*, en el programa de televisión *Hoy mismo*, esta oportunidad le abrió las puertas para que el público la conociera y alcanzara la popularidad, gracias a su particular voz y sentida interpretación de temas de traición, amargura y falsedad del amor de los hombres.

En su trayectoria, la cantante veracruzana ha demostrado ser una intérprete versátil, pues ha grabado discos acompañada de banda, trío, sonora, grupo norteño y mariachi, lanzando temas como *Tres veces te engañé* y *La última parada*, siendo el desamor el tópico principal en los temas de la intérprete.

Paquita la del Barrio es actualmente una de las voces femeninas más conocidas en México. Ha lanzado 30 producciones discográficas de las cuales ha vendido más de 20 millones de copias. En 2011 fue merecedora del galardón *La Voz* de los premios Billboard, por sus 40 años de trayectoria.

La cantante originaria de Veracruz se ha presentado cuatro ocasiones en el Auditorio Nacional, la primera vez con su espectáculo *Por siempre* en el 2000, dos años más tarde llegó junto a Lupita D'Alessio bajo el concepto *Duro y contra ellos*; en 2010 participó en un concierto con causa por Veracruz, titulado *Amigos unidos por la música*, y en 2014 unió su voz con *La Dama de Hierro*, Marisela.

El grupo tropical mexicano **La Única Internacional Sonora Santanera** fue fundado en 1955 por el músico tabasqueño Carlos Colorado. Con más de 60 años de trayectoria en los que ha grabado más de 60 álbumes, conquistó no sólo al público nacional, pues su fama trascendió fronteras, llegando a toda América y parte de Europa.

Este conjunto de música tropical combina géneros musicales como danzón, mambo, bolero, rumba, cha cha chá, guaracha y cumbia, cuya exitosa fusión le ha dado el Grammy Latino en 2014 y 2016, así como dos *Lunas del Auditorio* en 2005 y 2009.

En sus álbumes *La Sonora Santanera en su 60 Aniversario* y *La fiesta continúa* colaboraron cantantes como Shasa, Benny y Erick, María José, Julieta Venegas, Carlos Rivera y Manuel Mijares. Estas producciones tuvieron una enorme proyección en plataformas musicales como YouTube, donde registran millones de visitas en sus videos como *El ladrón*, que cuenta con 48 millones de reproducciones.

En 2015 la agrupación celebró en el Auditorio Nacional su 60 aniversario y entre 2012 y 2016 formó parte del ciclo *Noches de Salón Lunario*. Asimismo, fue parte del elenco de la pasada entrega de las *Lunas del Auditorio*, reconocimiento al que ha sido nominada en nueve ocasiones y premiada con dos preseas en la categoría Ritmos Afroamericanos, la primera en 2005 y la segunda en 2009.

Esta presentación será un homenaje a las noches de salón y cabaret, en las cuales las parejas se reunían para una velada llena de romance y baile, con canciones emblemáticas tanto de Paquita la del Barrio como de La Única Internacional Sonora Santanera, entre ellas, *Cheque en blanco*, *Tres veces te engañe*, *Mi razón*, *La boa* y *El ladrón*, algunas interpretadas en conjunto, combiando la inigualable voz de Paquita la del Barrio y el sonido orquestal de La Única Internacional Sonora Santanera.

La agrupación contará también con la participación de la actriz, conductora y cantante Andrea Escalona, quien en 2017 debutó en la música regional mexicana con el tema *Que te perdone ni lo pienses*. Será la primera vez que ella pise el escenario del Auditorio Nacional.

Paquita La del Barrio y La Única Internacional Sonora Santanera se presentarán el próximo domingo 24 de marzo las 18:00 horas en el Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec). Boletos: De \$200 a \$2200, disponibles en las taquillas del foro sin cargo extra y en el sistema Ticketmaster.



Coordinación de Prensa
Auditorio Nacional

T+ (55) 9138 1350
Ext. 1253